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ご質問、ご要望がございましたら、 

お気軽にお問合せください。 

81 
 1月22日東京では昼前より雪が降り始め、4年ぶりの積

雪20cm以上を観測しました。寒気は2月も続くようです。 

インフルエンザも流行しているため、体調管理には十分お気

を付け下さい。 

 81号では、平成29年度鹿屋体育大学同窓会総会や同窓生と鹿屋体育大

学との意見交換会の様子について紹介しております。 

スポーツで未来を拓く自分を創る 

平成30年 1月 31日 

平成29年度鹿屋体育大学同窓会総会 

 1月20日、リーガロイヤルNCB（大阪市）において、鹿屋

体育大学同窓会総会が開催されました。濱田幸二同窓

会会長（1期生）より「関西地方での同窓会総会は初の試

みであり、同窓会の現状を踏まえ今後の同窓会の在り

方について要望など忌憚のない意見をいただきたい。」

と挨拶がありました。総務補佐の隅野美砂輝さん（12期

生）より、平成29年度事業報告について説明がなされ、

会計の吉田剛一郎さん（5期生）より、平成28年度決算報

告書（案）及び平成29年度予算計画（案）について報告

がなされ、拍手多数により承認されました。また、平成30

年度事業計画（案）について、隅野さんより説明がなさ

れ、修学支援基金への支援等について、活発な意見交

換がなされました。このような会が継続的に行われること

で、本学同窓会はさらに発展してくことでしょう。 

http://www.nifs-k.ac.jp/ 

同窓会総会の様子 

同窓生の皆様 懇親会参加者での集合写真 酒井哲雄元教授のご挨拶 

＜懇親会の様子＞ 
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文京区NIFS貯筋サークル 
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 １月20日、同窓生と鹿屋体育大学との情報交換会が

行われました。松下雅雄学長、濱田幸二同窓会会長に

よる挨拶から始まり、金久博昭理事から最近の大学と

しての取組や教育・研究・社会貢献活動について報告

がなされました。また、永松巌財務課長より、大学修学

支援基金について説明がなされました。大学からの活

動報告後には、同窓生との意見交換が行われました。

同窓生からは、学生の進路について、大学に関する情

報の同窓生への発信や同窓生に関する情報の在学生

への発信のあり方について活発な意見が寄せられ、今

後同窓会と大学がより密接に連携していくことの重要

性について共有し、盛会のうちに閉会となりました。 

石田先生の 

In Bodyによる測定の様子 

 文京区NIFS貯筋サークルでは、貯筋運動をはじめとした筋力ト

レーニングや残高チェック（体力測定）を毎週行っています。29日に

は、東京サテライトキャンパスにおいて、In Bodyを用いた参加者の

体脂肪率や骨格筋量等の測定を行いました。測定データに関し

て、石田良恵先生より個別のフィードバックが行われ、運動や食事

に関するアドバイスについて参加者は熱心に耳を傾けていました。 

 文京区NIFS貯筋サークルは、2月25日東京マラソンの沿道応援

イベントに参加致します。当日は千代田ファーストビル西館前にて

貯筋運動を披露するとともにランナーの皆さんを応援します！ 

同窓生と鹿屋体育大学との情報交換会の様子 

2 
同窓生と鹿屋体育大学との情報交換会 

日本版NCAA KANOYAモデル事業「かのやスポーツタウンミーティング」のお知らせ 

日時：平成30年2月18日（日）場所：鹿屋体育大学白水キャンパス 学生食堂 

概要：○タウンミーティング（13：00~15：30）※先着150名まで 

大学施設見学やランチバイキングも開催される予定です。詳しくは本学HPをご確認ください。 
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平成29年度第6回大学説明会を開催しました 

卒業生への質疑応答の様子 

 1月21日、東京サテライトキャンパスにおいて、平成29年度第6回大学説

明会を開催しました。本説明会は、センター試験後、一般試験出願前とい

う時期での開催となり、49名（保護者含）の参加がありました。説明会前半

では、アドミッションセンター長の前阪茂樹教授より本学の概要説明や入

学試験について全体説明が行われました。後半では、加治教務課副課長

や本学卒業生4名を交えた質疑応答が行われました。例年以上の参加者

数となり、本学への関心が高まっていることが伺えます。今後もより多くの

皆さんへ本学の魅力についてお伝えできるよう取り組んでいきます。 

※東京マラソン2018  

   マラソン祭りHPより引用 


